



Le raccourci

Travail d'arts plastiques

publié le 09/02/2024

Descriptif :

Retour sur le travail des élèves de 4ème sur la consigne "Le raccourci".

Après les vacances de la Toussaint, les élèves de 4ème ont travaillé sur la notion du raccourci en classe d'arts plastiques. Il s'agit de l'application de la perspective au corps humain : celui-ci se retrouve déformé par la présence d'un de ses membres au premier plan, alors que le reste se trouve au second plan. Cela s'observe également lorsque le corps est regardé en plongée (vu du dessus) ou en contre-plongée (vu du dessous). Voici quelques exemples de productions d'élèves qui s'approprient ce principe :







